



Jean-Marie FREYSSELINE
Maire de St Mexant

Charley DAIAN
Délégué du Comité Français
pour Yad Vashem



Vous prient de bien vouloir assister à la cérémonie au cours de laquelle le représentant de l'Ambassade d'Israël en France, remettra à titre posthume la médaille et le diplôme des Justes parmi les Nations à :

Paul et Geneviève PUYAUBERT

représentés par Marie-Céline GAUDEFROY-DEMOMBYNES-PUYAUBERT et Annie-Cécile GUILLIEN-PUYAUBERT, leurs filles.

Louise EYROLLE et son fils Jean

représentés par Marguerite EYROLLE, fille de Louise.

**Le dimanche 19 mai 2013 à 11 heures
à la salle polyvalente de St Mexant (Corrèze)**



La médaille des Justes parmi les Nations est décernée par l'Institut Yad Vashem aux personnes non juives qui ont sauvé des Juifs sous l'Occupation.

Merci de nous confirmer votre présence auprès du secrétariat de la Mairie de St Mexant avant le 13 mai 2013.
Tél : 05 55 29 30 03 ~ e-mail : mairie-saint-mexant@wanadoo.fr

